

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Dozenten der Medizinischen Fakultät erhalten Preis für herausragende Lehre

Düsseldorf - 27.06.16

BY: SUSANNE BLÖDGEN / DJ

27.06.2016 – Dr. Thilo Latz (Zahnärztliche Chirurgie), Dr. Thomas Muth (Arbeitsmedizin) und Dr. Oliver Sander (Rheumatologie) haben den Lehrpreis der Medizinischen Fakultät der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf für besonders engagierte Lehre erhalten. Prof. Dr. Joachim Windolf – Dekan der Medizinischen Fakultät – hat die mit jeweils 5000 Euro dotierten Auszeichnungen im Rahmen der Fakultätsratsitzung am Donnerstag, den 23.06.2016, überreicht.

Mit dem Lehrpreis zeichnet die Medizinische Fakultät jährlich drei besonders engagierte Dozierende in den Studiengängen Human- und Zahnmedizin aus. Berücksichtigt werden Vorschläge von der Fachschaft Medizin oder von Gruppen mit mindestens 15 Studierenden der beiden Studiengänge. Die Entscheidung über die Vergabe der Preise erfolgt durch eine Jury, welcher die Mitglieder der Kommission zur Qualitätsverbesserung in Lehre und Studium und der Dekan angehören.

Den Lehrpreis der Medizinischen Fakultät im Bereich „Zahnmedizin“ erhält in diesem Jahr Dr. Thilo Latz aus der Zahnärztlichen Chirurgie. Die Studierenden nominierten ihn für das Seminar „Practicando“. Ziel von Dr. Latz ist es, seine Lehre spezifisch auf die spätere praktische Arbeit seiner Studenten zu beziehen. Mit seiner Nähe zum Praxisalltag gelingt es ihm, die Studierenden auf ihren Berufsalltag vorzubereiten und sie gleichzeitig für den Unterricht zu begeistern.

In diesem Jahr gingen gleich zwei Lehrpreise an den Bereich „Klinik“: Ein Preis ging an Dr. Thomas Muth für seine Lehre über die Grundlagen der Arbeitsmedizin im Studienblock „Mensch und Umwelt“. Die Studierenden lobten Dr. Muths Fähigkeit, Lerninhalte mit großer Begeisterung zu vermitteln. Dr. Muth setzt sich dafür ein, Lernziele zu etablieren, Wiederholungen zu minimieren und Absprachen zu verbessern.

Dr. Oliver Sander wird für sein Engagement bei der Koordination des Studienblocks „Bewegungsapparat“ ausgezeichnet. Besonders die Integration praxisnaher und interprofessioneller Lehre in den Block, kam bei den Studierenden sehr gut an. In einem aktiven Seminar, welches gemeinsam mit PhysiotherapieschülerInnen stattfand, lernten die Studierenden, sich auszutauschen und gemeinsam über Therapieansätze zu diskutieren.



Erhielten die Lehrpreise 2016 der Medizinischen Fakultät, übergeben durch den Dekan Prof. Dr. Joachim Windolf (l.) und Prof. Dr. Ulrich Decking, stellv. Studiendekan (r.): Dr. Oliver Sander, Dr. Thomas Muth und Dr. Thilo Latz

Vorstellung der Preisträger im Video: www.medizin.hhu.de/studium-und-lehre/lehrpreis/lehrpreis-2016-preistraeger.html